
Was erlauben Strunz ??
Beitrag von „jamesbond“ vom 1. März 2005 um 23:15

Noch ein Promi ??

Ich habe fertig

James

Thomas Strunz holte VW Touareg V10 TDI ab

Thomas Strunz mit VW Touareg V10 TDIThomas Strunz, Geschäftsführer und Manager des
Fußball-Bundesligisten VfL Wolfsburg, holte 28.05.2005 im Kundencenter der Autostadt seinen
neuen Dienstwagen, einen Volkswagen Touareg, ab.

Thomas Strunz wählte den Touareg V10 TDI 5,0 l mit 230 kW (313 PS) und 6-Stufen-
Automatikgetriebe. Mit dieser Antriebsstärke und gigantischen 750 Newtonmeter Drehmoment
beschleunigt der Zehn-Zylinder-Diesel in 7,8 Sekunden auf 100 km/h. Die Schlüssel für den
Oberklassewagen überreichten Olaf Ansorge, Leiter VW-Kundenmanagement, und Axel
Diedrich, Leiter Sportförderung bei Volkswagen. Das reichhaltig ausgestattete Fahrzeug in black
magic perleffekt ist zusätzlich mit Climatronic als Doppelklimaanlage, Standheizung, Radio-
Navigationssystem, Anhängevorrichtung und weiteren Details versehen.

Thomas Strunz ist seit dem 01. Januar dieses Jahres Manager und Geschäftsführer beim VfL
Wolfsburg. Der gebürtige Duisburger war von 1985 bis 2001 Profi-Fußballer, bestritt 235
Bundesliga-Spiele, so für den FC Bayern München und den VfB Stuttgart. Darüber hinaus
bestritt er 41 A-Länderspiele. Zu seinen Erfolgen zählen ein EM-Titel, ein Champions- League-
Gewinn, je ein Weltpokal- und UEFA-Cup-Sieg, fünf Titel als Deutscher Meister und zwei DFB-
Pokal-Gewinne. Nach der Karriere als Profi-Fußballer war Thomas Strunz als Spielerberater tätig.

Beitrag von „derberstyle“ vom 1. März 2005 um 23:20

hey,

also mit den " promis" ist das sone sache.. schau mal auf das kennzeichen "..dd..", heißt
dienstwagen, bekommt er da er bei vfl ist 
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hast deinen wagen ja auch erst vor kurzem in der as abgeholt, richtig?

gruß
dennis

Beitrag von „jamesbond“ vom 1. März 2005 um 23:23

Zitat von derberstyle

hast deinen wagen ja auch erst vor kurzem in der as abgeholt, richtig?

gruß
dennis

Am letzen Donnerstag, 24.02. hab ich abgeholt

LG
james

Beitrag von „derberstyle“ vom 1. März 2005 um 23:25

hab ichs mir gedacht.. 

hab von nem kollegen gehört,dass ein moderator aus TF-Forum seinen dicken abgeholt hat...

gruß
dennis

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 1. März 2005 um 23:56

Flasche leer!
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